

INAB FORTALECE CUADRILLAS MUNICIPALES PARA EL COMBATE DE INCENDIOS FORESTALES

El Instituto Nacional de Bosques -INAB- entrega equipo para el control de incendios forestales a la Municipalidad de San Francisco, Petén. De esta manera se refuerza la cuadrilla de bomberos forestales de esta localidad, quienes combaten siniestros que ponen en riesgo los bosques, parques ecológicos y proyectos dentro de incentivos forestales PINPEP y PROBOSQUE.

El compromiso del INAB por el cuidado, resguardo y manejo sostenible de los bosque conlleva a la unión de esfuerzos con entidades públicas y privadas para prevenir o controlar los incendios forestales, especialmente durante

esta época de verano, donde pese al Estado de Calamidad, Toque de Queda y emergencia sanitaria por el Covid-19, se continúan reportando siniestros que ponen en peligro la flora, fauna y áreas boscosas.

La Municipalidad de San Francisco cuenta con varios proyectos de incentivos forestales en la modalidad de conservación especialmente parques ecológicos y brinda asistencia para la prevención y control de incendios en proyectos bajo incentivos, donde muchos arrendatarios son beneficiados.

El equipo que el INAB ha puesto a disposición de la Municipalidad



durante la época de verano consiste en: 2 pulasky, 2 mata fuego, 3 mc leod, 2 bombas indian forestales, 2 rastrillos forestales y 2 palas forestales que serán utilizados por la cuadrilla municipal.

Así mismo, en otros municipios el INAB ha coordinado directamente con los consejos municipales el apoyo con personal y vehículo de la institución, para el traslado de cuadrillas de bomberos que atienden incendios dentro y fuera de áreas protegidas.

Sin incendios forestales
hay más vida.